

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 12 de agosto de 2012
Canal: José Luis Sánchez Acosta

**LOS PECADOS NO ESTÁN POR FUERA, SALEN DE TU CORAZÓN, PUES HAGAN MÁS DEL BIEN Y
CON HACER EL BIEN SE DISIPAN, SE DISIPAN VUESTROS PECADOS.**

[20120812] Hermanos míos, benditos sean todos los presentes y los ausentes, benditos sean, mis bien amados. Bendito eres porque estás aquí, porque estamos palabreando, porque estamos allí mismo encontrando esa afinidad tan profunda, porque **Soy Yo quien te lleva de la mano, Soy Yo quien paso a paso, en tu alma y en tu mente, Yo Soy quien te habla, Yo Soy quien te hace reflexionar en todos tus Pasos, en todos tus Caminos, en todo Sendero donde queráis andar, Yo Soy la vanguardia divina, Yo Soy el delantero, el que siempre os te evita todo lo horrendo que vosotros queráis hacer.**

Compórtense y continúen adelante en el Camino de regreso a vosotros Padre-Madre-Dios. Hoy que estás aquí, Yo te recibo con toda Mí Alma y con toda la Sagrada Vida Universal para que vosotros mismos sepan que eres tú el Creador de todas tus cosas. **Cuántas veces hemos hablado ya de que vos mismo Eres el Ser Poderoso y Eres el Ser Eterno.** Pero eres causa de ti mismo, eres el causante de todo lo que vive y de todo lo que cambia, de todo lo que muere. Solo vos mismo eres el responsable de todo esto, por eso os digo, hoy están aquí, lleva estas palabras, profundízalas; lleva este amor, profundízalo en tu corazón, deja que se vuelva uno contigo. Y solamente cree que vosotros son responsables de todas las cosas que están en tu mundo. Antes que todo estuviera sobre esta tierra, primero pasó y estaba en ti, solo estaba en ti, porque vosotros son el Gran Creador de tus formas y después la pasaste sobre esta Madre Tierra y vive lo que vive, porque vosotros así le das la vida. Todo lo que ves, todo lo que escuchas, todo lo que sientes, todo lo que tocas y lo que no tocas, y lo que no sientes y lo que no escuchas, todo, es tuyo, todo es tuyo.

Están aquí fúndanse en este amor verdadero, fúndanse en esta Paz Divina y deja que esto les diga que vos mismo eres el Padre de todas tus cosas. **Yo siempre te he de recordar que lo primero que tenéis que hacer es cumplir las Leyes, es cumplir las Leyes del Eterno, del Eterno, de Vosotros Eternos,** mis bien amados. He aquí pues, uníquense, den esa muestra que son hermanos, den esa muestra que han descendido de el Gran Amor. Pues adelante y ya no se turben los pasos, debes de estar y permanecer conscientes que vos eres la Vida, en vos está la Vida, en vos está el infierno, porque el infierno no es más que lo contrario al Amor. Porque de cierto te digo, que las dos cosas dan recompensas, el mal por donde siempre habéis andado, ¿no te ha traído recompensas? Hermanos, ven que han tenido muchas recompensas, lo único que debéis de estar conscientes es que el odio no puede dar recompensa de Amor, ni el Amor puede dar recompensas de odio, solo eso es la distinción entre una y otra, y esto vive allí en tu alma y en tu mente. Porque de cierto les digo, de vuestra alma sale hacia tu mente y tu mente la arroja al exterior lo que así pensaste. ¿No Yo mismo he dicho que del corazón habla la boca? Pues entonces, eso es, mis bien amados, solo te basta aceptarte como el pleno Creador de tus formas, y deben vosotros irlo reconociendo ahora mismo, ahora mismo, mis bien amados, ¡ahora mismo! porque solo esto te hará feliz y te hará salvo y te dará un mundo diferente al que habéis estado viviendo en estos tiempos.

Pues están aquí y estoy Yo con vosotros, pero aun, aun se ve distancia, se ve lejanía entre vosotros y Yo, pero esa distancia no es otra cosa que vosotros amas poco, amas nada. Que vosotros no eres Bondad, que vosotros no promueves la Sanidad por ti mismo, que en vosotros surge el egoísmo, la envidia, la vanidad; entonces eso es lo que separa entre Yo y vosotros. Aquí estamos, mis bien amados, y aquí estoy Yo para seguirte liberando, para ponerte el darte cuenta de que tú mismo eres el Creador de tus formas. Bien amados, llénense de Contento, llénense de Amor, llénense de Salud porque es necesaria la Salud en ti. Pero vosotros tenéis que hacer lo justo, tenéis que hacer lo justo ya que nada viene de la nada, pues eres tú quien lo has provocado siempre y Yo les pido que me provoques en tú Ser para que Yo viva más en tú Ser. **Ya no me creas por fuera, no me crean por fuera, si Soy en lo más profundo de tú Corazón, Yo Soy allí. Por eso os les he dicho, ni estoy en el cielo ni estoy en la tierra, en ti estoy, en tú Corazón, y me podrás sentir cuando tengas Amor hacia tus semejantes,** podrás saber de Mí y entonces comenzará esa nueva Fusión allí contigo, mis bien amados. Estense contentos, estense felices y dispuestos a tomar esta Vida, este Camino.

Hermanos, hoy es tiempo, es tiempo de salir, se salir de donde se encuentran, ahora solamente deben entrar en esa afinidad profunda entre vosotros y Yo. Porque vosotros no veis, porque vosotros no escucháis, ni sentís, pero por eso estás en esta Escuela, por eso estás aquí, mis bien amados, pues transforma todo, todas las cosas que en tu mente estén. Continúen adelante y no se paren y no corras de un lado a otro; si no se trata de correr, se trata de comprender la vida tal y como es. Come de este Pan, no leva, sin levaduras y bebe de este Vino que es mi Sangra, es mi Palabra, cómanla y disfruten este momento, este instante. Yo les digo, no vigiléis a nadie, vigílate tú porque eres tú quien interesas, nadie más, vivan así, no se trata de juzgar a otros, se trata de verse a sí mismo, sí hermanos benditos. Pues te digo adelante y no os paren, son libres, pero bajo esa libertad vos lo deseas. Benditos sean vosotros, mis bien amados, que esta Paz y este Amor llegue hasta lo más profundo de tú Ser, de tu alma y podáis contemplar una vida diferente. **LOS PECADOS NO ESTÁN POR FUERA, SALEN DE TU CORAZÓN, PUES HAGAN MÁS DEL BIEN Y CON HACER EL BIEN SE DISIPAN, SE DISIPAN VUESTROS PECADOS, PORQUE ESTO OS LO DIGO YO.** Como le dije a aquella mujer ramera, vete y no peques más, y salva, salva estás ya en tu camino. Lo mismo les digo a vosotros, mis bien amados, lo mismo.

Yo por esta mente este es mi regalo, este es mi saludo que Yo les entrego, pero **no deseo tan solo que escuchen, sino que se sometan a la Práctica Divina que hay que hacer en este tiempo, practiquen, trabajen, porque solo por esa vía sabrás todas las cosas cómo están aquí en la Tierra. NADIE VA A CONOCERLA MIENTRAS NO SE CONOZCAN, NADIE ENCONTRARÁ EL ORIGEN DE LAS COSAS PORQUE NADIE SABE, NI LO ACEPTA QUE ES ÉL EL CREADOR.** Cuando vos aceptes esto, te darás cuenta de lo que está y que lo único que tenéis que hacer es cambiar, cambiarlos para que sean nuevos. Porque ustedes son los adornos de esta Casa, de este Recinto, de este Universo, todas tus creaciones. Ahora, ¿ya no queréis que se vea oscuro? pues dale claridad. ¿Ya no quieres que haya guerras?, pues no hagas la guerra. ¿No quieres que haya destrucción?, pues no seas destructivo. ¿Ya vosotros deseas que no haya enfermedades, sufrimientos físicos? Eso os corresponde a vosotros para que así ya no haya, solo es cambiarlo, transformarlo y ya no hay. Pero esto les corresponde a cada uno de vosotros. Donde vayas triunfarás, de una o de otra manera en el bien o en el mal triunfarás y después vienen los regalos.

Cuídense todos, cuídense todos y recuerden Yo estoy en vosotros, estoy con cada uno de vosotros, Yo no canso, no existe el cansancio en Mí para esperarte, y esperando estoy a que vosotros comprendas, razones, te des cuenta de que tú eres el Creador. Como no te has dado cuenta ni lo llevas a cabo, **YO OS TE DIGO, YO ESTOY CONTIGO, PORQUE YO SOY, SOY LA VIDA, LA REFLEXIÓN EN VOSOTROS MISMOS.** Cuídense, cuídense muy bien, no dejen que estas desgracias que están les hagan presa en ellos. Este es mi pequeño relato, pero recuerda no deseo palabras tuyas, deseo hechos, porque allí se ve todo lo de vosotros. La paz vaya con vosotros siempre y que esta luz incandescente, esta luz viva os les esté iluminando vuestra alma, tú mismo, hermanos míos.

Benditos sean todos pues. Yo por este instrumento este es mi mensaje que Yo os doy. Con el tiempo, con los tiempos ya no vendré a una mente sino estaré en todos, estaré en todos, todos me

sentirán, todos me escucharán, todos sabrán que estoy con ellos, hoy porque no sabes platicar conmigo, es que estoy a través de una mente, pero tu misión es seguir hasta llegarme ver, hasta llegarme a comprender cómo Soy en vosotros, mis bien amados. Fúndanse, no somos dos, somos uno solo, hermanos. Y os digo que vosotros no conoces mi origen, hablas de un origen que no sabes, pero más adelante os te diré todo de Mí y tú. Es que vosotros te perdiste, te perdiste a través de estos miles de años y no te conoces, y cuando vos te conozcas habrás de reconocermé.

Benditos sean y Yo os digo hasta siempre, mis bien amados.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.

Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.